

## URBANISMO

Los problemas urbanísticos siguen desbordando la capacidad resolutive del Ayuntamiento, que no puede atender debidamente todos los casos que se plantean, pero se procura siempre atender sin demora lo más importante y se aprovechan siempre los planteamientos de esta índole para orientarlos, sin perjuicio de dar facilidades, en orden al mejoramiento de la población. La apertura de una vía de diez metros de ancho entre Santa Eulalia y la carretera de Caldas, la instalación de una red de distribución domiciliaria de agua potable por parte del señor Jaime Valls, en La Sagrera, la instalación de alcantarillado y la próxima apertura de una vía de enlace con La Ametlla, lo que sacará a la zona oriental de la riera de Tenas de su aislamiento en casos de grandes avenidas, son ejemplos, entre otros de menor importancia, de los beneficios que se van consiguiendo gracias al auge urbanístico de la población, cuya importancia como lugar residencial va tomando proporciones insospechadas hace muy pocos años.

Consideramos un deber destacar aquí la magnífica labor desarrollada en su término municipal por el señor Alcalde de la Ametlla del Vallés, D. José M.<sup>a</sup> Partegás Suari, quien, aparte de otras realizaciones muy meritorias, ha conseguido con paciencia y tacto resolver las múltiples dificultades que se oponían a la apertura de una vía que, enlazando en el linde de ambos términos municipales, pusiera en comunicación directa su población con la nuestra. Ahora, resueltas todas las dificultades, hemos de agradecerle su labor por el beneficio que representa para nuestro término municipal y hay que esperar que muy pronto se puedan emprender las obras para convertir en realidad el enlace que tanto favorecerá las relaciones entre ambas localidades.

### FIESTA MAYOR DE 1967

Este año, teniendo en cuenta la proximidad de la festividad de la Asunción de Nuestra Señora, se ha ampliado a cuatro días, empezando la fiesta el sábado. Veremos si esta novedad da buen resultado. Naturalmente, la función del viernes ha quedado suprimida, desplazándose el acto de elección de «Pubilla» al baile del domingo por la noche.

Otra novedad es la celebración del festival infantil en la pista municipal en la tarde del día 15, festividad de la Asunción, lo que, unido a la inauguración de la nueva piscina infantil, hace suponer que será extraordinaria la asistencia de pequeños.

*Mario Rodríguez de Lizana Pujol*

Secretario del Ayuntamiento